

Während der Gespräche zwischen den Delegationen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Syrischen Kommunistischen Partei erörterten beide Seiten Probleme der gegenwärtigen internationalen Situation und informierten sich gegenseitig über die Entwicklung in ihren Ländern sowie über die Politik ihrer Parteien.

Die Delegation des Zentralkomitees der Syrischen Kommunistischen Partei berichtete ausführlich über den Kampf des syrischen Volkes gegen die von den USA unterstützte israelische Aggression und über die Anstrengungen Syriens, seines Volkes, seiner Regierung und seiner Armee für die Befreiung der während der Juni-Aggression 1967 besetzten Gebiete und für die Gewährleistung der legitimen nationalen Rechte des arabischen palästinensischen Volkes. Außerdem informierte sie über die Kämpfe an der Golanfront. Sie erläuterte das Bestreben der reaktionären Kräfte, Teillösungen zu erzwingen, die Rechte des syrischen Volkes zu schmälern und die syrisch-sowjetische Freundschaft zu schwächen.

Die Delegation legte die aktive Arbeit der SKP im Rahmen der Nationalen Fortschrittlichen Front dar und unterstrich die Entschlossenheit der Partei, innerhalb dieses Rahmens konstruktiv mit der Arabischen Sozialistischen Baathpartei zusammenzuarbeiten.

Wie in der Vergangenheit wird die SKP auch in Zukunft aktiv für die weitere Festigung und Vertiefung der progressiven Entwicklung in der Syrischen Arabischen Republik und die Verstärkung des Kampfes gegen den Imperialismus und Zionismus eintreten.

Darüber hinaus erläuterte die Delegation die Aktivität der SKP zur Festigung der Einheit ihrer Reihen und informierte über die Vorbereitungen für den IV. Parteitag der Syrischen Kommunistischen Partei.

Genosse Grüneberg berichtete über die Tätigkeit der SED und die großen Anstrengungen der Werktätigen zur erfolgreichen Verwirklichung der Beschlüsse des VIII. Parteitages. Ausführlich informierte er, wie die SED im Rahmen der koordinierten Außenpolitik der sozialistischen Staatengemeinschaft ihren Beitrag leistet, das Friedensprogramm des XXIV. Parteitages der KPdSU zu verwirklichen.

Die SED würdigt den beharrlichen Kampf der syrischen Kommunisten für die Befreiung aller während der Aggression 1967 besetzten Gebiete, für die Stärkung ihrer Reihen und die Festigung der Einheit der Syrischen Kommunistischen Partei. Sie schätzt die Rolle der SKP in der Nationalen Fortschrittlichen Front Syriens hoch ein und begrüßt das Bestreben der Partei, die Zusammenarbeit mit der Arabischen Sozialistischen Baathpartei auf allen Gebieten zu festigen, um die progressiven sozial-ökonomischen Veränderungen in der Syrischen Arabischen Republik zu konsolidieren und zu vertiefen und die Versuche